

agenda

Diciembre 2011

19 AL 25 | Semana de celebración de la Navidad.

Febrero 2012

Pic Nic para los grupos de Buenos Aires. | Lugar y Fecha a confirmar.

Marzo 2012

5 AL 7 | Encuentro Anual de la Alianza Mundial Bautista | Washington, Estados Unidos.

Julio 2012

Encuentro Latinoamericano de Líderes de Jóvenes de la Alianza Mundial Bautista | Santiago de Chile, Chile

Julio/Agosto 2013

REACH Singapur
16° Congreso Mundial de Jóvenes de la Alianza Mundial Bautista. | Singapur.

Congreso JEBU

Congreso de JEBU en La Tuna, Uruguay

Andrés Forteza

Coordinador Regional de ABA Jóvenes.

Fuimos invitados a participar del Congreso Nacional de la JEBU (Juventud Evangélica Bautista del Uruguay) que se realizó del 22 al 25 de Septiembre de 2011.

Germán Isnaldi, presidente de la JEBU, estuvo en nuestro congreso en Tanti y me invitó a dar un taller sobre Liderazgo en su Congreso.

Viajamos con Pau, mi esposa a la Villa Bautista; un predio hermoso que tienen para este tipo de eventos en el balneario de La Tuna, a unos 100 Km. de Montevideo.

Con un clima prácticamente ideal (solo refrescaba un poco a la noche) alrededor de 300 jóvenes de todo el Uruguay, disfrutaron de un muy bien organizado Congreso, en donde no faltaron las bandas (tocó Año Cero desde

Argentina y otras uruguayas), ni el deporte (fútbol, volley, fútbol – tenis), ni los talleres que se ofrecían (tres distintos por día).

Por las tardes reinaba el tiempo libre, mate y tortas fritas uruguayas (me contaron las cocineras que hicieron ¡más de 12 kilos!) del tamaño de una pizza y un sabor espectacular.

En la plenaria de la noche, pude dejar nuestros saludos e invitar a los presentes a participar activamente de JUBLA y de animarse a viajar a Singapur 2013.

Luego siguieron los recitales hasta altas horas de la noche.

Taller Líderes en Acción

El domingo por la mañana, luego del devocional, arrancamos con el taller Líderes en Acción, basado en el versículo lema del congreso: 1° Corintios 4:20 "Porque el Reino de Dios no es cuestión de palabras sino de poder". Siendo la acción la palabra clave. Con alrededor de 30 líderes pudimos compartir el taller

e intercambiar ideas sobre cómo prepararnos, planificar y sobrevivir a nuestros ministerios.

Destacamos la importancia del trabajo en equipo, de ponerse objetivos reales y posibles, siempre teniendo en cuenta que nuestros grupos no están aislados de la iglesia local en donde servimos.

Por último, varios estuvieron interesados en participar del Foro de Líderes Juveniles Latinoamericanos en Chile, en Julio 2012. Nos volvimos muy contentos, habiendo hecho amigos como Daniela, Alexis, Maxi, Rubens, Mariana, Iván, Andrés...y un montón más con la seguridad de que Dios seguirá trabajando entre nosotros y de que pronto podamos hacer algo en común. ¿Es grande nuestra familia, no?

¡Abrazo!

Está disponible el material del taller Líderes en Acción, para pedirlo, enviar un mail a jovenes@bautistas.org.ar



Taller "Líderes en Acción"



(De izq. a der.) Andrés y Paula Forteza junto a la familia Isnaldi

I° Foro de Liderazgo Juvenil Latinoamericano de la BWA

En el marco del Encuentro Anual de la Alianza Bautista Mundial, en Santiago Chile del 2 al 7 de julio de 2012;

El Departamento Juvenil auspicia el primer Foro Latinoamericano de Liderazgo los días 30 de Junio y 1ro. de Julio de 2012. El mismo está enfocado para quienes trabajan en el liderazgo de Jóvenes y Adolescentes de nuestras iglesias bautistas.

Muy pronto habrá más novedades con referencia a costos y programa.

Si sos líder, resérvate la fecha y empezá a orar y a ahorrar ya para poder participar de un evento que esperamos congregue a muchos líderes de toda Latinoamérica. ¿Más información? Escribinos a jovenes@bautistas.org.ar

REACH Singapur 2012

¿Ya estas preparándote para el evento de tu vida? Faltan menos de 22 meses para el evento de la juventud bautista más importante del planeta.

Cada 5 años, jóvenes bautistas de todo el mundo se reúnen para celebrar juntos el ser parte de esta gran familia.

No solo hay talleres y plenarias, sino también lugares como la Aldea Global un espacio en donde puedes conocer distintas culturas y hacer amigos del otro lado océano. Hay mucho más, y ¡en tu idioma! que te vamos a ir contando...no puedes perdértelo.

Aquellos que ya sabemos que vamos, estamos ahorrando desde ahora y en breve tendremos una cuenta en dólares para poder hacerlo de manera ordenada.

Muy pronto se lanza la inscripción. ¿Más información? Singapur2013@bautistas.org.ar

¡Ahorrá, orá y participá!

Re-Creativos en el Camino de Dios

Antes que nada, estamos sumamente agradecidos a Dios por la oportunidad que nos dio a cada uno de los chicos que integramos la Comisión de Deportes y Recreación de poder ser parte y compartir el taller "Re-creativos en el Camino de Dios".

Varios meses atrás comenzamos los preparativos del taller, reuniones, mails, mensajitos de texto, buscando que sería o cómo sería la forma ideal de presentar un taller, ya que para varios de nosotros era la primera vez. Aparecieron miles de formas, ideas y temas, pero ninguno nos convencía demasiado, hasta que finalmente llegamos a la siguiente idea: presentar recursos creativos a la hora de armar una actividad, sea deportiva o, valga la

redundancia, recreativa, saliendo de la rutina o de lo ya conocido.

Quizás este fue el mayor desafío, pero como Comisión nos embarcamos para poder lograr este objetivo. Al iniciar el Congreso no estábamos seguros de la cantidad de personas que iban a tomar el taller atraídos por la idea presentada, pero nosotros confiábamos que todo lo que habíamos preparado iba a ser de ayuda y bendición para aquellos que tomaran el taller.

Finalmente llegó el día...y los chicos comenzaron a entrar, realmente fue hermosa la cantidad de jóvenes que estaban dispuestos a adquirir recursos para poder aportar cosas nuevas a sus grupos e iglesias. El taller fue de una alta

participación por parte de los asistentes, donde se armaron debates, puestas en común y la producción de nuevas ideas.

Fue de mucha bendición para ellos, pero creemos y sabemos que los más bendecidos fuimos nosotros, ya que Dios nos habló de diferentes formas y nos permitió aprender un montón de cosas y así mismo ponerlas en práctica. Agradecemos a Dios por habernos permitido asistir y alentamos a todos los chicos que tomaron este taller a que puedan aplicar lo aprendido en sus iglesias y que cualquier cosa que necesiten, aquí estamos.

Comisión de Deportes y Recreación ABA Jóvenes

Reflexión

Cuatro reflexiones para meditar:

La tragedia más grande en la vida no es la muerte, sino una vida sin propósito.

El desafío más grande en la vida es saber qué hacer.

El error más grande en la vida es estar ocupado pero sin ser efectivo.

El fracaso más grande en la vida es ser exitoso en la tarea equivocada.

Pensamiento de Myles Munroe de su libro "La grandeza interior" Editorial Peniel